

## 日銀講演会並びに 経済懇談会開催

去る二月二十三日（月）、拡大を続けるとみられる。

当所四階大会議室において、GDP（国内総生産）は日本銀行新潟支店高橋英行支店長による経済講演会が開催されました。

講演会の内容は次の通りです。

日本経済の足元景気の状況は緩やかに拡大しており、先行きについても緩やかな



日銀講演会

日本政府が大きな財政赤字を抱えていて、ゆとりのない中、公共事業を減らしている。理由として国・政府・地方政府が大きな財政赤字を抱えていて、ゆとりのない中、公共事業を減らしている。

企業部門は生産・企業収益と共に高水準好調を維持している。家計部門については企業部門より若干弱いが、所得は緩やかなものに留まっている。

ただし、今後の県内経済をみていくうえでのリスク要因は

一、復興需要の減少が県内景気に与える影響の大きさ。

二、素原材料高による企業収益への影響。

三、IT関連の動向。  
四、住宅投資の動向。  
を注視していくことが必要であると述べられました。

新潟県経済景気の状況は、全国的な景気拡大に伴うプラスの影響と当県固有の事情である復興需要の減少に伴うマイナスの影響との間の綱引きの中で、景気動向が左右される展開になることが予想される。

また、講演会終了後、高橋支店長と当所の各部会、さらに市内金融機関による経済懇談会が開催され、新潟地域の経済状況について報告し、高橋支店長からそれぞれの部会へのコメントをいただきました。

## 新発田商工会議所女性会 新春音楽会・新年会開催

去る二月十六日（金）、女性会新春音楽会及び新年会が開催されました。

新春音楽会では、共にイタリアでプロとして活動し二〇〇四年に帰国、その後昨年六月よりオペラデュオ「Felice（フェリーチェ）」（イタリア語で『幸せ』という意味）として活躍している、笠原壮史さん（ナル・けい子さん（ソプラノ）ご夫妻をお招きし、日本人にも馴染みの深い



「オーレ・ソレ・ミオ」や「赤とんぼ」、「宵待草」など計八曲をご披露いただきました。

また、音楽会終了後懇親会も開催され、盛会裡に終了致しました。

去る三月九日（金）、新潟職業能力開発短期大学校講堂において、新発田市人権啓発課主催、魅力あるまちづくり講演会「第一部・地域活性化と男女共同参画」、（社）新発田青年会議所主催「第二部・『しばた』地域再生のまちづくり戦略」と題して日本政策投資銀行地域企画部参事役である藻谷浩介氏の講演会が二部構成にて開催されました。

全国各地の実例を踏まえ、

非常に解り易くお話をされ、来場した方は関心を持つて聴講しました。

## 魅力あるまちづくり講演会開催



経済懇談会